
郡市陸上競技大会…選手・応援団ともに精一杯頑張りました！

５月１７日（火）・１８日（水）に西仙北中学校グラウンドをで行われた郡市陸上競技大会では，

選手のみなさんはもちろん，応援の生徒のみなさんも持てる力を出し切り精一杯頑張ることができ

ました。特に豊成中学校の全校応援は，会場全体に響き渡る大きな声と

ともに，チームワークやマナーの良さなどがキラリと光り評判でした。

ここ数日は応援で声が枯れてしまい難儀をしている１年生を見かけまし

た。でも，それはそれだけ他の人のために応援を頑張る力があるという

証でもあります。そういった良さをどんどん伸ばして，これからも，お

互いに励まし合える学年に育っていくことを願っています。

小松拓海 さん （応援委員） 佐藤享佑 さん （応援委員） 高橋希月 さん （応援委員）

声を出しすぎてのどが痛くなって みんなが力いっぱい出せる 練習よりも本番で声を出せました。声

しまいました。でも，「声がよく出て ように，気持ちを入れてしっ が少しかれたけど，それも頑張った証拠

いた。」などのほめ言葉をたくさん言 かりと応援できたので良かっ だと思います。県の陸上大会に行く人は

われました。あそこまで応援した甲 たです。来年は選手として出 いませんが，全力の応援で選手をサポー

斐があったと思います！ 場したいです！ トできました！

サツマイモの苗を植えました！

今週末にサツマイモの苗植えを予定していましたが，雨予報のた

め郡陸上競技大会２日目，学校に残っている生徒全員で苗植えを行

いました。人数が少ない上に，気温も高くなり大変でしたが，小一

時間，丁寧な作業を最後まで続けることができる豊中生ばかりで，

本当に素晴らしいと思いました。秋に沢山の実りが収穫できことを

今から楽しみにしています。

川村文香 さん

みんなで協力し合いながらサツマイモの苗を

植えることができました。人数が少なく大変で

した。でも，最後まで水やりや片付けを頑張っ

たのでよかったです。大きく育ってほしいです。

高橋莉緒 さん

クラスの半分の人が陸上でいませんでしたが，残った人たち

で，いない人の分まで頑張れました。自分の列が終わったら，

まだできていない人のところに行っていたところがよかったで

す。秋にどれくらいの量がとれるか楽しみです。

入学おめでとうテストの個表と成績通知表を配布致しました。

入学おめでとうテストと国語基礎テスト結果の２カ所に確認印をお願い致します。
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５月

１８日（金） 心電図・血液検査

１９日（土）～２０日（日）全県春季大会

全県春季大会 野球・テニス・卓球

２１日（月） 花の苗植え付け（ゴム手袋等）

２２日（火） 尿検査

２４日（木） ３年実力テスト

２５日（金） 避難訓練

２８日（月） 生徒会専門委員会

２９日（火） スクラム集会

３０日（水） 数学基礎テスト


